

Hauptamt
18.03.2019
Az.: 131.17

		Datum	Sichtvermerk
über	Bürgermeister Maier		
und			

Zur Behandlung in folgenden Gremien:

Gremium	Datum	Zuständigkeit	
Kommunaler Dialog	25.03.2019	Vorberatung	nicht öffentlich
Gemeinderat	08.04.2019	Entscheidung	öffentlich

Betrifft:

**Zustimmung zur Wahl des Kommandanten der Freiwilligen
Feuerwehr Winterlingen**

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt der Wahl des Brandmeisters
Markus Koch zum Kommandanten der Freiwillige Feuerwehr
Winterlingen gemäß § 8 Abs. 2 FwG zu.

Maag

Kosten/€			
Produkt	Sachkonto		
Haushaltsansatz lfd. Jahr	€	davon für o.g. Maßnahme	€
Mittel stehen zur Verfügung			
Deckungsvorschlag:			

Bitte Befangenheitsvorschriften beachten



Zustimmung zur Wahl des Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen

In der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen, am 15. März 2019 wurde Brandmeister Markus Koch mit 40 Stimmen zum neuen Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Winterlingen gewählt. 36 Stimmen entfielen auf den Mitbewerber Brandmeister Michael Rieber (Kommandant Einsatzabteilung Winterlingen). Ein Mitglied der Feuerwehr enthielt sich der Stimme.

Die Wahlen wurden im Beisein von Herrn Bürgermeister Maier und Herrn Hauptamtsleiter Maag ordnungsgemäß nach den Vorschriften des Feuerwehrgesetzes und der Feuerwehrsatzung durchgeführt.

Der Gewählte erfüllt die für das Amt erforderlichen persönlichen und fachlichen Voraussetzungen.

Nach § 8 Abs. 2 FwG bedarf diese Wahl vor der Bestellung der Genannten der Zustimmung des Gemeinderates.

Die Bestellung erfolgt jedoch zunächst nur für ein Jahr, da gemäß § 10 Absatz 2 der Feuerwehrsatzung die Amtszeit für den Nachfolger von Hauptbrandmeister auf dessen verbleibende Amtszeit verkürzt wird.

Maag